
 

ATA de reunião COMPEMA 28/07/2023 
 

 Itens apontados pelo munícipe Rangel para melhoria do conselho, esclarecimento destes itens. 
 Alterar a lei do Compema para colocar pessoas que tenham interesse em parƟcipar do Conselho 
 Não cumprimento da lei das Nascentes, precisa regulamentar urgente ou mudar a lei para 

melhorar. 
 Falta de conselheiros para discuƟr os pontos enviados no grupo, fazer um oficio pedindo 

esclarecimento da ausência que será avaliado. 
 Quais os critérios para ter o selo verde? Como colocar em práƟca. 
 Cobrar a ASSEMEG e Rotary Club de parƟcipação no COMPEMA 
 Mudar o cargo de Vice Presidente para Coordenador Geral de acordo com a lei de 2009 
 Tivemos jusƟficaƟva de ausência da pasta da Agricultura e Associação dos Adquirentes de 

Unidades no Empreendimento do Fazenda da Ilha. 
 
 

NOME ENTIDADE ASSINATURA 
Rangel Lesinsky Munícipe Via İsica 
Tais Helena Secr. De Meio Ambiente Via İsica 
Horácio Cayres Secr. De Meio Ambiente Via fisica 

 

 

 

 

 


